
令和 3 年度 第 1 回広報部会全体会議 議事録 

 令和３年 7 月 29 日（木）19：00～ 

 日の里地区コミュニティ・センター 第 1 研修室 

 

 

※長谷川会長より、別紙広報「日の里」投稿予定調査票について記入・提出のお願い 

 

議題 1. 広報日の里４月号~８月号の総評について  

井土副会長より資料に基づき説明 

 

（司会）良くも悪くもネタ不足状態。これといった話題等があればご教示いただきたい。 

（意見）吉武プールはいかがか。今は跡形もないが、藤本選手を育てたプールだが。 

（会長）８丁目出身で、オリンピックに出られて今は NHK など出演されている俳優の藤本

隆宏さんです。 

（意見）３丁目の高塚古墳公園は？ 世界遺産登録の際に、選定に外れたという経緯を聞い

たことがあるが。 

（意見）さとづくり４８について、８月号に少し記事があるが、TV や新聞等で大々的に取

り上げられているのだから、もっと積極的に取材等してはどうか？ビールは宗像

産の大麦使用との事だが高いので、もっと PR したり、コミュニティからも出資し

たりして安くできるようにならないか。 

（司会）運営しているのは西部ガスと東宝レオという民間会社なので、我々から積極的に取

材というのは難しい。 

 

議題 2. 令和３年度広報部会事業計画について  

長谷川会長より資料に基づき説明 

 

議題 3. ホームページ関係について  

牛島 HP 推進委員より資料に基づき説明 

 

議題 4. 広報日の里 10 月号の編集方針について  

長谷川会長より説明 

 

※次回の広報全体会議は１１月３０日（火）19：00～です 


